

CÓRDOBA

entero, en ese día tan señalado y entrañable nos reuniremos con muchísimas personas en un ambiente familiar para celebrar la fiesta de San Josemaría. Han transcurrido 40 años desde aquel 26 de junio de 1975, cuando el Fundador fue llamado por Dios a gozar de su gloria. Como nos repetía con cierta frecuencia, hemos de vivir con fe y optimismo en todo momento las diferentes circunstancias que de, alguna manera, todos padecemos, a veces poco agradables en ésta vida, como son dificultades económicas, enfermedades etc. Para todo nos recomendaba vivir "ningún día sin cruz, con alegría". ☰

MISA EN LA CATEDRAL

En la fiesta de San Josemaría Escrivá



Manuel Bravo
Córdoba

Como en años anteriores, recordamos la fiesta de San Josemaría, fundador del Opus Dei. El vicario general de la diócesis celebrará una misa solemne en la Santa Iglesia Catedral hoy viernes, 26 de junio, a las 8 de la tarde. Como ya es tradicional en Córdoba y en tantos lugares del mundo